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人との繋がりが一番の財産

~　　　~

活動報告

今月号の会員は

 

優一級建築士事務所 伊藤　由美子さんです

Q1. 一つだけ神様からプレゼントがもらえるとしたら？
　   １日２４時間を４８時間ぐらいあるように感じ
　   る魔法の時間
Q2. そのプレゼントをリクエストした理由は？
　   日々やる事が多く、時間をもっと有効に使えるよ
　   うになりたいと思っているから

１０月例会　１０月１５日（土）、１６日（日）春日井まつり
１１月例会　１１月２１日（月）安城女性会との交流会
１２月例会　１２月１３日（火）夜　会員懇談会 

今後の行事予定

女性会では、随時会員を募集中です!
入会資格：春日井商工会議所の会員事業所の
女性経営者またはこれに準ずる方

私たちは、「起業女子」「経営承継女性」
「経営者を支える女性」を応援します

春日井商工会議所女性会 検 索

活動報告

　今年度の年間活動テーマ「チャレンジ」に呼
応し、ステップアップ委員会担当７月例会の
「学びの会」では、ステップアップ委員会の理
事、井立　薫、安達やすこ、高木いおりの３人
で「悩むより進め！３人の女性経営者の思考
術」と題した会員報告を行いました。
　普段あまり語ることの無い、今までの人生
の経緯と、その人生経験から得た今の事業の
在り方の話を元に、参加した会員同士も自分
の思いや意見をシェアする機会となり、とて
も有意義な時間になったと思います。
　女性会ではただいま、仲間を大募集中です。
女性経営者ならではの悩みや、解決策などを、
職種、年齢を超えて話すことにより、仲間がい
ることの有り難さとともに、感謝の思いが湧
いてまいります。
　また、来年度から起業女子応援プロジェク
トを立ち上げるべく画策中です。春日井の女
性経営者仲間をこれからどんどん増やしてい
きたいと思っておりますので、皆様ご協力の
程よろしくお願いいたします。

会員交流委員会　伊藤　由美子
　私が女性会に入会したキッカケは、岩崎京子さんが
女性会で活動されていたのを知っていたからです。彼
女とは私がナビゲートしているラジオ番組に歌いにき
てくださったのが出会い。明るく華やかさのある彼女
は周りの人たちへも光を送っています。
　私が何か物事を決めるときは、基本「誰と繋がりた
いのか」なのです。ですから入会を決めました。
そして女性会に入会し、6月に行われた多治見女性会
の方 と々の交流会に参加しました。
　そこでは、いろんな業界で活動されていらっしゃる
女性経営者の方々にお会いし、直接お話を伺えたこと
が良かったです。それぞれの「人生ストーリー」には生
きるヒントが沢山あります。
　現在、建築設計事務所としての仕事をしながら、コミ
ュニティFMやインターネットラジオのポッドキャスト
番組で様々な人をインタビューし紹介しています。
　それは私自身が「人と人を繋ぐ」役目があると感じて
いるからです。
　今回、企画実行したラジオでのイベントに、女性会で
知り合った方々にも参加して頂き、本当に嬉しかったで
す。今後は更に、女性会の方に必要な人を紹介し繋い
でいけたらと思っています。やはり、素敵な人との繋が
りは財産ですね。

ようこそ！新入会員さん




